

Neues vom Tischtennis

19.07.2021 13:40 von Redaktion Tischtennis

6. Platz bei der GEWO Summer League

Erster Wettkampf nach langer Pause

Für alle Vereine des Bezirks Ludwigsburg, die nach langer coronabedingter Tischtennispause Lust auf Wettkampf hatten, organisierte der TTC Bietigheim-Bissingen e.V. vor den Sommerferien die "GEWO Summer League", einen kleinen Mannschaftswettkampf mit 32 Teams an zwei Spieltagen im Juli 2021.

Auch die KSV Hoheneck war mit einer Mannschaft in Ligagruppe 2 mit von der Partie. Am ersten Spieltag (Samstag, 10. Juli 2021) in der nagelneuen Halle des TTV Erdmannhausen erspielten sich Eugen, Eric, Duc, Frank, Uwe und Eccard den zweiten Platz in der Gruppe mit einem Sieg, einem Remis und einer Niederlage.

Den zweite Spieltag am 17. Juli bestritten Patrick, Jonas, Sebastian, Liam und Kimmi erfolgreich mit einem Sieg und zwei Remis.

Am Ende konnten wir in unserer Liga den 6. Platz erspielen für den es als Preis 4 Schägermappen gab. Die Mappen werden der Tischtennis-Jugend zur Verfügung gestellt.



Mannschaft der KSV des ersten Spieltages

Die

Ausblick



In der kommenden Liga-Saison 2021/22 sind wieder vier Herren-Mannschaften der KSV Hoheneck in den Ludwigsburger Kreisligen A, B und C gemeldet. Die drei Jugend Mannschaften (Jungen 18) treten in der Bezirksliga und der Bezirksklasse und Kreisliga an. Der Ligabetrieb startet für die Jugend am 18./19. September 2021 und die Aktiven steigen am 25./26. September 2021 in die Saison ein.

